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令和５年度第２回入札監視委員会議事録 

 

開 催 日 時 令和５年８月２４日（木） １５：００～１６：３０ 

開 催 場 所 八代市役所３階 入札室 

出 席 委 員 岩坪要委員長・佐藤真理子委員・ 将人委員・長 嘉代子委員 

審 査 対 象 

期 間 

令和５年４月１日 ～ 令和５年６月３０日 

抽 出 案 件 

総 件 数 ８４件 

一 般 競 争 入 札   １７件 

指 名 競 争 入 札  ６１件 

随 意 契 約  ６件 

 

議 題 委員による意見･質問 担当課、事務局による説明・回答 

（１）発注工事の

報告 

 

 

報告（契約検査課） 

  

審査対象期間中の一般競争入札、指名

競争入札、随意契約案件について報告。 

 

（２）指名停止の

報告 

 

 

 

報告（契約検査課） 

  

審査対象期間中の指名停止案件は１件 

（３）抽出事案の

説明及び審議（質

問事項への回答） 

  

 

① 

市道枳ノ俣線災害

復旧工事（R２災第

3415号）外１件合

併 

 

 

 

 

 

 

【質問事項１】 

 

工事の発注時期を検討するとあるが、

ある程度の目安は。 

 

 

 

 今発注されている３つの工事は、１回

で入札は終わっているのか。 

 

 

 入札のあり方として、順番に工事が終

わってから、次の入札を行うというやり

方はできないのか。 

 

 

回答書に沿って説明（担当課） 

 

 現在３つの工事を発注しているが、１

番早く終わりそうな工事を、各現場から

の聞き取りや、進捗状況等を見ながら工

事の発注を検討していきたい。 

 

 すべて１回で入札は終わっている。 

 

 

 

災害復旧工事は、補助金の交付期間が

原則３年間というのが決められている。

そのため順番を考えて発注しているが、

工事の発注が重なることもある。補助金

の交付期間については、延長もお願いし
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議 題 委員による意見･質問 担当課、事務局による説明・回答 

 

 

 全体の着手率で、林道災が低いのはな

ぜか。 

 

 

 

市道災は、着手率 90％台となっている

が今後の計画はどうか。 

                     

ているが厳しいところもある。 

 

災害復旧工事は、河川災→農地災→市

道災→林道災の順に行っている。現在は

市道災がある程度終わってきているので、

今後は林道災を発注していく。 

 

 Ｒ５年度中の発注完了を目指している。 

 

②・③ 

宮地町汚水管築造

工事（その 19） 

宮地町汚水管築造

工事（その 18） 

 

【質問事項２】 

  

業者について、等級があるが、等級が

下がるにつれて、業者の数も増えてくる

のか。 

 

 入札の可能性が高まるという事か。 

 

 今回不調になって、市民の生活への影

響はないのか。 

                   

 

  

作業員の確保が難しくなるのではない

か。                                              

回答書に沿って説明（担当課） 

  

土木一式工事においては、その通りで

ある。 

 

 

 可能性が高まると推測される。 

 

 市民への影響はないが、工事期間が当

初の計画よりずれてくるので、工事の時

期が遅れた分、農繁期等に重なり影響が

出てくる場合もある。 

 

 難しくなると思われる。交通誘導員の

確保も難しくなる。 

④ 

松崎町汚水管築造

工事（その 40） 

 回答書に沿って説明（担当課） 

 

⑤・⑥ 

千丁中学校・第七

中学校 体育館冷

暖房設備設置機械

設備工事 

 

 

 

【質問事項３】 

  

 今後の対応等はどう考えているか。 

 

 

 

 

 

 

回答書に沿って説明（担当課） 

 

 今回不調となった理由が、価格高騰に

よるものなので、価格等積算の見直しを

行っていく。 

材料・機器費の最新の市場価格を適切

に反映した請負代金の設定やスライド条

項の適切な設定・運用などを行っていき

たい。 

⑦ 

松高小学校・第二

中学校 体育館冷

暖房設備設置機械

設備工事 

  

 

教育の現場なので、早急に対応してい

ただきたい。 

 

回答書に沿って説明（担当課） 

 

⑧ 

国道 219号八代市

坂本町中谷は架線

移動工事 

                     回答書に沿って説明（担当課） 
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議 題 委員による意見･質問 担当課、事務局による説明・回答 

⑨ 

全体 

【質問事項４】 

 

 一般競争入札基準は、各自治体によっ

て決まっているのか。 

 

  

回答書に沿って説明（担当課） 

 

 入札方法の設定基準は、各自治体で異

なる。国等になると、一般競争入札が多

くなるが、市の規模だと指名競争入札が

多くなる。 

 一般競争入札において、本市では八代

市内、本社（本店）のみが入れるような、

制限付一般競争入札を主に行っており、

八代市内業者の入札の機会を増やすよう

にしている。 

 


